
Comentarios de la mesa redonda sobre los puntos del orden del día de la 
NAGSC 2024 

 

V. Vid y La Viña — Punto D.  

Explore los servicios proporcionados por AA Grapevine y cómo deben financiarse. 

Tema de la agenda: Explore los servicios proporcionados por AA Grapevine y cómo 
deben financiarse. 

Contexto histórico: ¿Por qué está en la agenda? 

El comité discutió el informe presupuestario de Grapevine e hizo referencia a la 
solicitud de financiación de los servicios prestados por Grapevine. Consideraron que la 
decisión de financiar los servicios para Grapevine debería enviarse a la Conferencia 
para su posterior discusión. 

Los estados financieros de los primeros nueve meses de 2023 contienen una nueva 
partida en circulación para las aplicaciones. Estos servicios de publicación de la Beca 
son actualmente gratuitos. El Comité de la Conferencia sobre la Vid discutirá cómo se 
financiarán estos servicios en el futuro. 

Los costos de 2023 incluyen tarifas de proveedores, talento, edición, autónomos y 
plataformas. 

Total $91,390.00 

(Ref. Antecedentes, 4ª Q, Informe Trimestral de la OSG) 

Comentarios de NAGSC: 

Pregunta:  

¿Cuál es la tendencia de las suscripciones de Grapevine?  

Respuesta: Bajando como todos los medios impresos 

 

Pregunta: Si hay déficit presupuestario, ¿cómo se compensa? 

Respuesta: Cada vez que hay un déficit de la Vid o La Vĩna es compensado por el Fondo 
General. Hubo una reducción de los 500.000 dólares para el desarrollo de la aplicación. 

 

Pregunta: Si no se cobra por las copias digitales a los centros correccionales, ¿cuáles son los 
planes para cubrir eso?  

Respuesta: La pregunta de respuesta es parte de la razón por la que se está discutiendo este 
punto del orden del día. 

 

Pregunta: ¿Queremos pensar en la vid como una herramienta de servicio o como una entidad 
con fines de lucro? 



Respuesta: Grapevine y La Vĩna son importantes herramientas de 12 pasos que sirven como 
un faro de esperanza que lleva el mensaje de Alcohólicos Anónimos.  

 

Comentario: ¿Están los fideicomisarios protegiendo la integridad del propósito principal de la 
vid? Un grupo considera que la vid se queda corta, lo que representa la unicidad de propósito. 

Comentario: Aumentar la participación del grupo  

Comentario: ¿Están los fideicomisarios protegiendo el propósito único y por qué? Un grupo no 
apoya la vid que no representa la unicidad de propósito.  

Comentario: Solo hay 67.000 suscripciones a la vid.  En PRAASA, el Grapevine no está 
aprobado por la conferencia, sino respaldado por la conferencia porque no es práctico que la 
junta apruebe todos los temas 

 

II. CPC — Punto E 

Tema del orden del día: Considere una solicitud para elaborar un folleto sobre el 
alcohólico sin hogar en A.A.* 

Contexto histórico: ¿Por qué está en la agenda? 

 En 2023, el Comité de Literatura de los fideicomisarios consideró una solicitud para 
desarrollar un folleto sobre A.A. y la persona sin hogar. Este punto de la agenda fue 
propuesto originalmente por la comunidad de A.A del Área 40, Montana, por un grupo 
dentro del Distrito 41 que reconoció una necesidad en su comunidad después de que 
se le pidió al grupo que proporcionara literatura para el refugio local para personas sin 
hogar.  Para sorpresa del grupo, A.A no tenía ningún folleto dirigido a los alcohólicos sin 
hogar y sin hogar. Este folleto tendería la mano de A.A. a una comunidad remota 
desatendida y permitiría que una persona sin hogar o sin hogar se vea a sí misma como 
miembro de A.A. y sepa que es bienvenida. El folleto propuesto se utilizaría tanto en el 
interior (para los alcohólicos) como en el exterior (para los no alcohólicos) y podría ser 
una herramienta útil para que los profesionales utilicen este folleto como un recurso 
específico para las personas sin hogar y sin hogar. Es la primera vez que este tema se 
incluye en la agenda 
 
NAGSC Teedback 

Comentario: El folleto no es necesario ya que todos somos alcohólicos y demasiado 
caros  

Comentario: El folleto y otros folletos no solo son buenos para las diferentes 
comunidades, sino que educan a los miembros sobre cómo acercarse a las 
comunidades.  

Comentario: ¿Estamos creando panfletos que corren el riesgo de romper la unidad de 
AA? 

Comentario: Hay diferentes situaciones de alcohólicos sin hogar.  



Comentario: Necesitamos hacer un inventario de todos los folletos y determinar cuáles 
no son rentables 

 

VIII. Información Pública — Punto N.  

Punto del orden del día: Revisar los resultados de la prueba piloto de la Encuesta de 
Conveniencia para la Membresía de A.A. 

Contexto histórico: ¿Por qué está en la agenda? 

Comentarios de NAGSC: 

Pregunta: ¿Los 10.300 que fueron excluidos de la encuesta fueron de los 32.000 que 
respondieron la encuesta? 

Respuesta: Sí, fueron de los 32.000 que muchos fueron excluidos porque no 
respondieron todas las preguntas. 

Comentario: algunos españoles no completan todas las preguntas porque pueden 
sentir que podría haber consecuencias. 

 

V. Vid y La Viña — Punto E.  

Punto del orden del día: Considerar una solicitud para elaborar un folleto sobre los 
alcohólicos asiáticos y asiático-americanos en A.A. 

Contexto histórico: ¿Por qué está en la agenda? 

En 2023, el Comité de Literatura de los fideicomisarios consideró una solicitud para 
desarrollar un folleto sobre A.A. y la persona sin hogar. Este punto de la agenda fue 
propuesto originalmente por la comunidad de A.A del Área 40, Montana, por un grupo 
dentro del Distrito 41 que reconoció una necesidad en su comunidad después de que 
se le pidió al grupo que proporcionara literatura para el refugio local para personas sin 
hogar.  Para sorpresa del grupo, A.A no tenía ningún folleto dirigido a los alcohólicos sin 
hogar y sin hogar. Este folleto tendería la mano de A.A. a una comunidad remota 
desatendida y permitiría que una persona sin hogar o sin hogar se vea a sí misma como 
miembro de A.A. y sepa que es bienvenida. El folleto propuesto se utilizaría tanto en el 
interior (para los alcohólicos) como en el exterior (para los no alcohólicos) y podría ser 
una herramienta útil para que los profesionales utilicen este folleto como un recurso 
específico para las personas sin hogar y sin hogar. Es la primera vez que este tema se 
incluye en el orden del día. 

 

Comentarios de NAGSC: 

Comentario: nuestra membresía debe incluir a "Todos" los que sufren de alcoholismo, 
¿tenemos ya literatura disponible? Cuando alguien entra en las habitaciones, es 
nuestro deber tratarlos a todos por igual. 



Pregunta: Se dijo que el Libro Grande Asiático no estaba incluido, cuando salga la 5ª 
edición del Libro Grande, ¿se incluirán esas historias en el Libro Grande Asiático? 

Respuesta: Hay muchas Oficinas de Servicios Generales (OSG) en todo el mundo y 
nuestra OSG les ayuda a traducir el Libro Grande con sus propios traductores. Las 
historias no están traducidas de nuestra versión en inglés; Tienen la capacidad de 
agregar historias para los miembros de su idioma particular. Al igual que la edición en 
español no tiene historias de la edición en inglés, sino sus propias historias. 

Comentario: Decimos las primeras 164 páginas, pero si te fijas bien, estarías 
excluyendo el prefacio, los prólogos, la opinión del médico y los apéndices 

 

XIII. Convenios Internacionales/Foros Regionales — Punto C   

Punto del orden del día: Discutir un informe sobre la programación virtual para la 
Convención Internacional de 2025. 

Contexto histórico: ¿Por qué está en la agenda? 
 
1. Agregar una sesión de programa virtual participativo como "A.A. Alrededor del 
Mundo" como parte de la compra de un producto de tres Grandes Reuniones.   
1) Híbrido completo y hacer las dos sesiones de A.A. Alrededor del Mundo 
solamente.      
2) Establecer un Comité virtual, no híbrido (sin compartir de los que están en 
línea) discutió:   
1. ¿Está el comité de acuerdo con el concepto de tener una pista virtual de dos días y 8 
sesiones para las personas que no puedan asistir al Internacional 2025?  
¿Convención en persona?  Sí  
En el debate se estimó que las sesiones virtuales costarían unos 85.000 dólares  
Precios de los seminarios web de Zoom:   
● Asistente de 10K $6490   
● Asistente de 20K $7650   
● Asistente de 30K $9754   
● 50K Asistente $14631   
Justificación: Esta es una convención internacional y los viajes internacionales siempre 
tienen dificultades. La comunidad internacional de A.A. ha acogido especialmente la 
tecnología de las reuniones virtuales  
Oportunidades: Centrarse en el elemento internacional, basando el plan en torno a 
A.A.  Sesiones alrededor del mundo, ya sea solo o como punto de anclaje, lo que nos 
permite satisfacer las necesidades de los miembros de A.A. de todo el mundo que no 
pueden asistir. Consideraciones: Caras completas: nuestros miembros han llegado a 
esperar esto, ahora es normal. Notificación en la sala de que se trata de una reunión 
híbrida con vídeo y audio.  
Interpretación: Al considerar la interpretación, lo que podemos proponer es que con 
una sesión virtual nos aseguraríamos de ofrecer interpretación a nuestros idiomas 
principales, francés y español para los participantes, así como a otros idiomas de los 
inscritos a través de un producto de interpretación, como Wordly, por ejemplo. 
 



Comentarios de NAGSC: 

Comentario: Creo que esta es una gran idea, ¿no sería maravilloso que participaran personas de 
todo el mundo? 

Pregunta: ¿Cómo pagaríamos esto, habría una tarifa de inscripción en línea? 

Respuesta: Sí, la tarifa dependerá de cuántos se inscribieron para estar en línea para cubrir el 
costo. 

Comentario: Esto lo abriría para aquellos que tienen problemas legales externos que podrían 
impedirles cruzar la frontera hacia Canadá. 

Pregunta: ¿Cómo se cubriría el costo de ASL? 

Respuesta: Dependerá de cuántos miembros se inscribieron en ASL para determinar el costo. 

Comentario: Si tiene algún problema legal externo (DUI pasado, Canadá ve esto como un delito 
grave) puede ir a aa.org y ver qué tiene que hacer para cruzar la frontera. 

Comentario: He asistido a convenciones internacionales anteriores, y fue una experiencia 
maravillosa y creo que sería una gran idea para los que tienen que viajar largas distancias.  

 

 

 

 


